

Federación Madrileña de Natación

ACTA Nº1/2022

REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA

27 ENERO 2022

Asisten convocados:

D. Juan José Dueñas Herruzo- Presidente
D. José Luis Hidalgo Berzal- Secretario General
Y Secretario Junta
D. Ricardo Camacho García-Vicepresidente 1º
D. Hilario Sánchez Romojaro- Vicepresidente
D. Juan Gómez de la Cruz- Tesorero
Dña. M. Jesús de la Puente Chamorro- Vocal Saltos
D. Joaquín Araque Martín- Vocal Waterpolo
D. David García Aranda- Vocal Árbitros saliente
D. Francisco Lazaro Caballero- Vocal Arbitros
entrante.
D. Alfredo Gómez.- Vicepresidente Deportivo
Dña. Marta Serrano- Vocal Natación Artística
D. Dionisio Rodríguez Casado- Vocal Máster

Reunión de la Junta Directiva de la Federación Madrileña de Natación, celebrada el día 27 de enero de 2022, a las 19.00 horas, realizada mediante videoconferencia.

Profesional:

Dña. Paloma García Núñez- J. Administrativo

Ausentes:

D. David Ramiro Marcos-Vocal Natación
D Dña. Elisa Casado Suela-Representante de los deportistas Aranda

Se abre la sesión y se procede al desarrollo de los puntos del Orden del día.

ORDEN DEL DIA

1. Lectura y aprobación del Acta anterior
2. Informe Presidente
3. Informe Deportivo
4. Seguimiento Presupuestario al 31/12/21
5. Seguimiento gestión M86
6. Seguimiento cumplimiento Plan de Viabilidad
7. Ruegos y preguntas

1. **APROBACION Actas nº14**

El Acta nº11, correspondiente a la reunión del 29-11-21, se ha remitido previamente por correo electrónico a los miembros de la Junta.

No habiendo ninguna alegación, queda aprobada el Acta por unanimidad de los asistentes.

2. **INFORME PRESIDENTE**

Toma la palabra Juan José Dueñas, e informa:

COMUNIDAD DE MADRID

Con vistas a los dos millones y medio de inversión para el Centro Mundial 86, hemos preparado un dossier con una serie de propuestas, que consideramos importantes. Tenemos previsto

reunirnos con el Subdirector Aitor Canibe, para saber dónde pueden entrar estas inversiones, bien dirigidas a los fondos europeos o en los presupuestos directos de la Dirección General de Deportes de la Comunidad de Madrid.

Las propuestas que hemos presentado son muchas, quizás este año no entren todas por ninguna de las dos vías.

Ayer nos solicitaron los certificados de hacienda y de Seguridad Social (como es lo habitual), I porque comienzan el trámite del pago de la subvención 2022. Esperemos recibirlo antes del mes de julio para no tener agobios con la tesorería.

Por parte de la Comunidad han encargado a una empresa especializada, hacer una auditoría técnica de la instalación. En base a esa auditoría técnica tendrán que valorar qué inversiones son las necesarias y prioritarias. Puede que no todas las inversiones encajen con los fondos europeos, pero quieren tener una idea general, hecha por profesionales. De momento la federación no tiene noticias de este estudio.

En otro ámbito, otra de las cosas que no está funcionando bien, es la cafetería del M-86, que es la encargada de los menús de nuestros deportistas del centro de tecnificación y por supuesto, de los 150 deportistas de otras federaciones/entidades. El contrato con esta empresa venció el pasado diciembre. La Comunidad tenía la opción de renovarles por dos años más, pero no les renuevan, por qué no están contentos con el servicio que se está ofreciendo.

El subdirector nos solicitó que hiciéramos gestiones para contratar una empresa de vending dirigido sobre todo a los usuarios de la instalación, en cuanto a los deportistas se contrataría un catering para los menús diarios. Esta solución sería durante el periodo de sacar nuevamente un concurso la gestión de la cafetería.

Cuando teníamos ya vista la empresa de vending, que además nos dejaba un pequeño porcentaje de las ventas, nos informa la Comunidad, que la empresa de cafetería tiene una prórroga de 110 días a partir del 31 de diciembre. Esta ampliación es a cambio de un reequilibrio económico, como consecuencia del COVID que había solicitado la empresa de restauración a la Comunidad.

Estos 110 días van a ser complicados porque el servicio está empeorando notablemente. Mantuvimos una reunión con los representantes de la cafetería, dos subdirectores Aitor y Virginia junto a Juan Carlos Rodríguez y yo mismo, donde se hicieron muchas declaraciones de buenas intenciones, pero en estos 15 días que llevamos de enero, ha ido a peor (comida fría y cantidades insuficientes entre otros). La empresa es conocedora de que no se la renueva por lo que está empeorando su servicio para ahorrar costes. A esta empresa también se le ha rescindido el contrato en la instalación de Puerta de Hierro.

Hemos comunicado todos estos problemas a la Subdirección de la Comunidad, nos han indicado que se le va abrir expediente, pero no creemos que esto se solucione antes de 110 días. Tres padres de nadadores han presentado quejas y han ido directamente hablar con la Directora General.

Otros problemas que se están agravando, en estas últimas semanas, y que vienen de hace tiempo, es la climatización (la temperatura del agua, la temperatura ambiente). Agravados en la piscina exterior por problemas con el suministro de gasoil para los cañones.

Para mayor complicación hace unos días se llevaron uno de los cañones sin consultarnos. Parece ser que el coordinador de la instalación informó, que la Federación no ponía en funcionamiento los cañones porque no le hacían falta, por supuesto es falso. Ya que no se encienden por qué no hay gasoil.

José Luis Hidalgo comenta que no es responsabilidad de la Federación el tener encendido o apagado los sistemas de climatización de la instalación.

Juan José Dueñas comenta que los cañones funcionan perfectamente y calientan muy rápido, como el gasto de gasoil es mayúsculo 18 litros a la hora un cañón grande y el cañón pequeño 11 litros a la hora.

La Federación, si el ambiente ha cogido la temperatura suficiente, no los tiene encendidos desde las 7:00 de la mañana que comienzan los entrenamientos hasta las 11:00 de la noche. Por supuesto que para un buen funcionamiento nos encargamos nosotros de encenderlo y apagarlo, para no depender de los operarios que ya conocemos todos cómo funciona el tema. El Sistema de climatización de la instalación no funciona adecuadamente (una caldera no funciona. desde hace tiempo) y verdaderamente nunca ha funcionado bien. Por poner un ejemplo la temperatura ambiente del globo está estos días está entre 15º y 18º grados.

Federación Madrileña de Natación

Además de estos problemas ya es la segunda vez que hay un fallo eléctrico y que no salta el grupo. El jueves pasado hubo un apagón, el técnico de la empresa de mantenimiento, lo consideró un fallo de alta tensión, por lo que se llamó a Iberdrola. Iberdrola comentó que era un problema de la propia instalación. Finalmente, el técnico hizo un arreglo provisional, pero del corte de suministro fue desde las 7:00 de la mañana a las 7:30 de la tarde. El Subdirector estuvo en todo momento predispuesto a pagar lo que fuera necesario para arreglar la avería. Otra avería ha sido una inundación del parking de vehículos contiguo al parking del mundial. Los bomberos cortaron el suministro de toda la calle. Desconocen el origen de la avería. A base de nuestra insistencia los bomberos restablecieron el suministro. Continúa entrando el agua a ese parking y parece ser que es una avería del Mundial 86, se está estudiando el origen de este agua.

Resumiendo todo esto nos produce mucha inquietud, ya que tenemos muchísima actividad de campeonatos de saltos, artística, partidos de waterpolo y natación y nos da miedo que se tengan que suspender, porque salte el transformador, es antiguo y no se ha sustituido se ha hecho un arreglo provisional.

AYUNTAMIENTO DE MADRID (continúa el Presidente con la palabra)

El próximo uno de febrero tiene lugar el Acto donde entrega al Ayuntamiento de Madrid la bandera de la capitalidad mundial del deporte del año 2022.

El presidente comenta que dudaba de asistir al acto, por la escasa colaboración del ayuntamiento con esta federación, como es el caso del mal funcionamiento de instalaciones municipales, por falta de socorristas, en la piscina de Cagigal y de Casa de Campo.

Hemos hecho un sondeo entre los clubes de Madrid y hay siete instalaciones con este tipo de problemas, falta de socorristas en ciertas franjas horarias.

Agradeciendo una gestión que hizo el director técnico del Club Cuatro Caminos, Jorge Pancorbo, con su Junta de distrito. Por sus quejas se ha ofreció una concejala del grupo socialista para hacer una propuesta en el Pleno del Ayuntamiento.

Gracias a esta intervención el día 25 se aprobó por unanimidad en el pleno, solucionar todas estas carencias en las piscinas donde entrenan nuestros clubes de Madrid. Tendremos que hacer un seguimiento, para saber si se cumple.

Asimismo, mantuve una conversación con esta concejala, de la incongruencia del Ayuntamiento de entregar un premio al equipo femenino de waterpolo nacional y a su vez no colaborar, para que la base de este deporte, del que se nutre el equipo nacional pueda entrenar, simplemente porque no hay socorristas en los horarios deportivos.

JJDDMM

Se va a renovar el convenio que mantenemos de juegos deportivos municipales por dos años y nos han solicitado, que revisáramos nuestros costes. En waterpolo no ha sido necesario ya que hay más partidos presupuestados de los que se llegan a celebrar, en el caso de natación tampoco es necesario, pero si hemos revisado el aumento de costes en artística.

Asimismo, el Ayuntamiento nos han pedido ayuda en el diseño de protocolos para celebrar las competiciones de natación de esta temporada, (dentro de la normativa covid). Les hemos enviado las propuestas, según nuestra experiencia de nuestras competiciones.

El Ayuntamiento está pensando en suprimir la competición de natación de esta temporada. Por las quejas que está recibiendo. Nos mantendrán informados.

UFEDEMA

Se va a hacer la concesión de unos premios en programas de inclusividad, nuestra federación no ha presentado ningún proyecto. Juan Jose Dueñas confirma que él estará en el jurado de esos premios.

Nuestra Federación ya está trabajando en la inclusión de series de natación adaptada en nuestras ligas y en el Campeonato Absoluto de Natación, aprovechando los recursos de montajes, arbitrajes etc. para que nos cueste a todos menos. Además, sirve para valorar socialmente el esfuerzo de estos deportistas con problemas físicos. Ya se ha celebrado una jornada y hay programadas cuatro.

Juan Gomez comenta que ha ido muy bien esta primera competición con satisfacción por parte de todos los participantes.

Federación Madrileña de Natación

RFEN (continúa Juan Jose Dueñas)

Como ya comenté ha habido dificultades económicas en el año 2021. Se ha incurrido en gastos no controlados. Se ha seguido gastando pensando que era un año como el 2020 que hubo superávit (por la escasa competición internacional celebrada por motivos de COVID). Hay que ser rigurosos para saber qué gastos se pueden mantener y qué gastos no son necesarios.

Para el año 2022 se augura muchos más problemas económicos ya que hay que recuperar competición internacional. Se ha suspendido el mundial, que, por supuesto es una mala noticia deportiva, pero es buena noticia económica ya que aligerará el gasto. El mundial pasa al 2024. Se ha constituido un equipo de trabajo en la que Juan José Dueñas forma parte, para buscar medidas que incrementen los ingresos, entre otros se subirán las cuotas de actividad estatal y los derechos de participación, que llevan congelados 10 años.

Este equipo tiene que revisar sobre todo la estructura de gastos y adoptar medidas que permitan reducir la diferencia entre los ingresos y los gastos. Próximo lunes hay convocada una nueva reunión en la que se presentarán nuevas propuestas.

Después de una reunión con el Consejo Superior de Deportes, han acordado que si se permitirá que una parte de la subvención destinada a gastos de los equipos nacionales se destine a gasto corriente.

Toma la palabra Ricardo Camacho y expone la preocupación que tienen los clubes, con la visión que tiene la Federación Española, de que los clubes solventen los problemas económicos que tienen por su mala gestión. Comenzaron delegando el gasto del equipo nacional que asistió al campeonato de Castellón a cargo de los clubes o de los propios deportistas.

La RFEN Continúa en la misma línea. Y en este caso el club San Andreu ha hecho una reclamación, ya que la Federación Española, pretende que todos los deportistas de Alto Rendimiento, asistan al Campeonato de Málaga, todos juntos en el mismo hotel. Es una competición por Clubes, y pagada por los clubes (La RFEN comenta que posteriormente pasaran el gasto ocasionado a los Clubes). Esto perjudica a los clubes ya que tienen que adaptarse a un hotel que previsiblemente no hayan elegido por razones económicas, puesto que no van a tener unos deportistas en un Hotel y los de alto rendimiento en otro. Además, la forma de comunicar estos temas, continúan siendo a través de los entrenadores, cosa que no es lógica. Tendría que haber una comunicación a los presidentes o representantes de los clubes, aunque sea por videoconferencia, explicando las circunstancias técnicas y explicando a qué hotel y de qué forma se quiere ir para conocer los gastos los clubes.

Comenta que la Federación Española se está acostumbrando a delegar en los clubes cuestiones que no les corresponde.

El gran problema que estamos teniendo los clubes dueños de instalaciones, es la subida de factura de la electricidad y del gas. Es un problema muy grave de un 300 x 100. Por lo que los clubes no podemos con los problemas económicos de la Federación Española.

Juan José Dueñas comenta que el equipo de trabajo que se ha formado se llama de sostenibilidad económica, está compuesto por diferentes estamentos entre ellos está el presidente del Sabadell. También están representados los árbitros y federaciones territoriales. Cualquier decisión que se tome en este grupo de trabajo, luego pasará por los órganos de gobierno de la RFEN, Junta Directiva, Comisión Delegada y Asamblea.

Juan José Dueñas comenta que toma nota de lo comentado por Ricardo Camacho, en cuanto al viaje a Málaga, cuestión que desconocía. Comenta que hay un problema serio de comunicación entre el área técnica de la española y el resto de implicados.

DERECHOS DE FORMACION

Juan José Dueñas continúa informando que se ha constituido otra Comisión para debatir la reforma/supresión de los derechos de formación. En esta comisión está Ricardo Camacho. Se están tratando las diferentes opciones que hay en cada territorial desde la extinción completa que tenemos en nuestra Federación y en la Federación andaluza, que tampoco tienen derechos de formación. Otra opción es la de Cataluña que tiene una tasa que oscila entre 300 a 500 € por cambio de Club. El objetivo de este equipo de trabajo es definir y aunar el conglomerado de opciones que hay en todas las territoriales.

Ricardo Camacho comenta que ya se ha celebrado una primera reunión. Antonio Olle y Dolores Sáez de Ibarra han enviado las diferentes opciones por los que se rigen algunas territoriales.

Federación Madrileña de Natación

Personalmente a Ricardo Camacho le parece muy interesante la fórmula de la Federación Catalana.

Juan José Dueñas comenta que el documento que salga de este equipo de trabajo tendrá el mismo recorrido, que el mencionado anteriormente, Junta directiva, Comisión Delegada y Asamblea

CSD

Está trabajando en la renovación de su web y nos ha solicitado documentación del Centro de Tecnificación. Se ha enviado documentación gráfica.

PISCINA CSD

Se ha retomado la actividad ya han comenzado los clubes Alcorcón y Boadilla con el equipo femenino. Vamos a complementar los horarios con los grupos GES.

APLAZAMIENTOS ECONOMICOS CLUBES

Los tres aplazamientos que se habían aprobado en reunión anterior, se han abonado en fecha, por lo que están todos al corriente de pago

CAMBIO DE LICENCIA DE UN DEPORTISTA

Primero es refrendar lo que ya se decidió online, el caso del deportista Javier García que ha pasado del club natación Jiménez al club Coslada y que se le dio el visto bueno general

Otra petición recibida es de nadador Master Álvaro Revilla, actualmente tiene licencia por el Club R. Canoe. Quiere pasar al club nuevo Swimtonic. No cumple los requisitos que se piden para valorar el cambio.

Ha participado en competición con el Club R. Canoe.

Concretamente ha participado en el Campeonato de Madrid, aún con la advertencia por parte de Angel Galán explicándole, que si participaba no podría cambiar de club.

Los motivos que alega son "que sus amigos, con los que entrena ahora están en este nuevo club Swimtonic".

La opinión de todos los miembros de Juntas Directiva, es no autorizar el cambio ya que no hay motivos suficientes y no cumplen los requisitos mínimos estipulados.

Ricardo Camacho comenta que le da igual que se vaya del Club R Canoe a este nuevo club, pero lo que hay que tener en cuenta es que se puede generar unos antecedentes y puede haber problemas en solicitudes de cambio posteriores. Así opinan la mayoría de los miembros presentes en la reunión

No se autoriza el cambio

3. INFORME DEPORTIVO (Se adjunta al final del Acta)

NATACION

Toma la palabra Juan José Dueñas y comenta que lamentablemente con el nivel tan alto de contagios que tenemos y la cantidad de fallecimientos que sigue habiendo, aunque la Comunidad de Madrid permite el público en un 75%, existe el riesgo de contagios muy alto que perjudica la actividad deportiva, la actividad laboral, y la actividad social y hay que ser conscientes de ello.

Está habiendo muchas bajas en entrenamientos, asistencia al instituto, muchos aplazamientos de partidos etc. Tenemos 14 partidos suspendidos, que hay que buscar nuevas fechas para incluirlos en calendario. Ha habido muchísimas bajas en el campeonato alevín de natación.

Es por ello y en ante esta realidad hemos adoptado la decisión en natación de suprimir los relevos, en todos los campeonatos en la fase de invierno ya que es una prueba en la que se juntan 40 nadadores metidos en la cámara de salidas de no más de 20 m2.

Se están recibiendo quejas, esta misma mañana ha llamado una técnica de la DGD C Madrid (en nombre de la Directora General de Deportes), para comunicarnos que unos padres habían puesto en las redes sociales su queja por esta decisión. La técnica nos ha pedido explicación, compartiendo finalmente nuestra decisión por los motivos explicados.

Asimismo, no se permite público en las competiciones de natación ya que las gradas se necesitan para los deportistas, que en ocasiones superan los 600 deportistas en algunos campeonatos, todavía vigente la distancia de seguridad.

Federación Madrileña de Natación

Se han suspendido los relevos, pero se han aumentado pruebas individuales. En cuanto a perjudicar a los deportistas madrileños con la eliminación de los relevos de cara a las competiciones nacionales, no es cierto ya que los tiempos se pueden acreditar por suma de tiempos individuales.

Dionisio Rodríguez comenta que, en el campeonato de Madrid Master, de 29 clubes solamente dos clubes pusieron pega. Y una vez explicadas las razones, lo entendieron y el campeonato resultó muy satisfactorio. Para el campeonato de España que se va a celebrar próximamente en Pontevedra, tienen incluidos relevos, pero el número de relevos depende del número de inscripciones que se tengan.

Hilario Sánchez está de acuerdo en las limitaciones, aunque haya reclamaciones.

Ricardo Camacho cree que es una decisión meditada y está de acuerdo con ella, aunque haya críticas, que siempre las va a ver. Además, hay que tener en cuenta la actividad frenética que tiene el Mundial 86, y que no tienen otras instalaciones.

Juan José Dueñas comenta que todas estas decisiones pasan al órgano competente que es la Comisión Delegada para su visto bueno final.

El resto de integrantes de la junta directiva dan el visto bueno a estas medidas.

José Luis Hidalgo comenta que está totalmente de acuerdo y felicita al equipo de trabajo de la Federación ya que son momentos difíciles con decisiones difíciles

WATERPOLO

Joaquín Araque comenta que a la concentración Nacional de diciembre fue nombrado Emilio en sustitución de Juan C. García.

Comenta que se va a comunicar a los Clubes de waterpolo como se resuelven las clasificaciones de las diferentes ligas, en el caso de que no se puedan concluir por los aplazamientos covid.

Asimismo, pide que se corrija el resultado del partido de waterpolo España-Italia que se celebró en el Mundial quedando el resultado 20-16.

SALTOS

María Jesús de la Puente, comenta que el Campeonato de España comienza el próximo sábado, con poca participación (40 participantes), pero muchas pruebas.

Se pide certificado de vacunación o PCR, antígenos 48 horas antes del Campeonato.

MASTER SALTOS (Juan José Dueñas)

Se ha celebrado la primera jornada Master de saltos incluida en la competición de Liga

CAMARAS

El Presidente comenta que el objetivo es tener un manejo de las cámaras para poder utilizarlas y tener streaming en nuestro Campeonato Infantil de Invierno de Natación.

4. SEGUIMIENTO PRESUPUESTARIO 31/12/21

Juan José Dueñas, comenta que va a destacar algunas cifras, de toda la documentación enviada a los miembros de la Junta.

Todas las líneas de negocio por encima de la cifra presupuestada (Cuotas, Licencias y Cursos) salvo la facturación de la Campaña M86 que se sitúa al 95% del objetivo a esta altura del ejercicio

A falta de un ajuste final, el capítulo principal del volumen de negocio (facturación de usuarios del Centro M86) sigue en niveles muy preocupantes, aunque se ha reducido la brecha con el objetivo aprobado en Asamblea.

Tampoco ha sido posible, por los condicionantes laborales de la plantilla, ajustar de forma más realista el coste salarial al volumen real del negocio. Esto explica gran parte de la desviación del resultado del ejercicio sobre el objetivo aprobado en Asamblea, más de 91.000 €.

Tampoco se ha concretado la posibilidad de poder contar con alguna medida de reequilibrio del Convenio de gestión del Centro M86 (las últimas conversaciones mantenidas al respecto contemplan un ligero reajuste del Canon y, quizá, un ajuste del Canon en la próxima renovación del Convenio). Se desvanece la expectativa de recuperación económica del ejercicio que pasaba por alcanzar una situación pseudonormal a partir de la Campaña 2021/2022 (algo de mejoría se notó en septiembre y octubre, pero lejos aún de las cifras de facturación de antes de la pandemia).

No obstante, la realidad es que el resultado provisional a 31 de diciembre está muy alejado del cumplimiento del presupuesto aprobado en Asamblea (128.683 €) y nos hace pensar en la dificultad de conseguir un resultado más allá del equilibrio para el año 2021.

No se han hecho efectivos los pagos pendientes a la Tesorería de la Seguridad Social (172.000€), por no habérsenos requerido aún desde la TGSS.

Deuda del ERE 2010, queda un importe de 27.740 en pagos trimestrales que finalizarían en marzo 2025.

5. **CAMPAÑA M86**

La gestión del M86 está dejando de ser una aportación de recursos a la Cuenta de Resultados federativa para convertirse en lo contrario, está detrayendo recursos federativos (caída fuerte de ingresos con una mínima reducción de gastos consecuencia del ERTE)

Pronto han de iniciarse las conversaciones para la renovación del convenio 2022-2026 vence el actual convenio en mayo del 2022.

Hilario Sánchez comenta la importancia de la gestión del M-86, ya que si pasara a manos de una empresa privada sería la muerte de nuestro deporte en la Comunidad de Madrid.

Ricardo Camacho pregunta si se conoce como es el contrato de la Federación Catalana (piscina Sant Jordi). Juan José Dueñas contesta que la Federación Catalana no asume ni inversiones ni reparaciones, pero si se encargan de todo el gasto de mantenimiento.

6. **PLAN DE VIABILIDAD**

Continúa el Presidente:

No va a ser posible reducir el déficit patrimonial.

Al Final del ejercicio 2022, se tiene el compromiso con la plantilla de abonarles las dos pagas pendientes, pero ya empieza a preocupar la capacidad de generar la tesorería suficiente para afrontar el pago de más de 200.000 €. Habrá que negociar si es preciso un nuevo aplazamiento. También está pendiente la deuda subordinada de la Seguridad Social.

7. **RUEGOS Y PREGUNTAS**

Continúa el Presidente.

Estamos trabajando en el Plan de Igualdad, es obligatorio tenerlo desarrollado para empresas de más de 50 trabajadores, como es nuestro caso, antes de marzo del 2022.

También tenemos que trabajar con un protocolo obligatorio según lo regulado en la LOPIVI "Ley de protección integral a la infancia y la adolescencia frente a la violencia"

Hoy también se ha difundido la convocatoria del premio Siete Estrellas de la comunidad de Madrid. Llevan dos años sin convocarlo.

El presidente confirma que enviará a todos los miembros, la convocatoria para que hagan la propuesta que consideren, son en total nueve premios. Es un premio honorífico. De mucho prestigio.

Ricardo Camacho opina que deben ser los olímpicos los propuestos.

Joaquín Araque comenta que hay que tener en cuenta también a Pili Peña.

Ricardo, Camacho comenta que está en un club catalán desde hace muchos años.

Joaquín Araque comenta que ha nacido en Madrid.

Juan José Dueñas comenta que se permite presentar premiados que hayan nacido en Madrid, aunque desarrollen su actividad fuera de nuestra Comunidad.

Joaquín Araque comenta que, al no tratarse de un premio económico o una beca, si se puede considerar presentarla.

María Jesús de la Puente comenta que las becas económicas no se reciben cuando un deportista no tiene licencia actualizada con un club de Madrid, aunque la temporada anterior haya logrado los éxitos merecedores de beca.

Juan José Dueñas comenta que la beca de la Fundación, que es económica, si se da a deportistas que han nacido en Madrid, aunque su actividad la desarrollen fuera como es, el caso de Pili Peña.

Federación Madrileña de Natación

Juan José Dueñas comenta que se mirarán las bases para saber a quién se puede presentar. Bajo su punto de vista si se permite presentar a deportistas federados en clubes de fuera de la comunidad de Madrid, Pili Peña se lo merece.

Y sin más asuntos que tratar, el presidente emplaza a los miembros de la junta al próximo jueves 24 de febrero.

Finaliza la reunión a las 21.00h


VºBº
D. Juan José Dueñas Herruzo
Presidente


Fdo.: D. José Luis Hidalgo Berzal
secretario general

Federación Madrileña de Natación

	SEGUIMIENTO NOVIEMBRE 2021					
	REALIZADO		PRESUPUESTO	DESVIACION	% CUMPLIMIENTO	DESVIACION
	AÑO 2021	AÑO 2020	AÑO 2021	2021 S/2020	PRESUPUESTO	S/PRESUPUESTO
IMPORTE NETO CIFRA DE NEGOCIOS	2.036.836,46	1.521.682,38	1.997.338,90	34%	102%	39.497,56
CUOTAS	125.449,47	81.349,98	116.266,25	54%	108%	9.183,22
- Cuota clubes federados	25.050,00	23.900,00	20.300,00	5%	123%	4.750,00
- Inscripciones competiciones	38.686,09	23.257,68	33.698,00	66%	115%	4.988,09
- Secretaría	2.615,00	1.854,50	5.190,00	41%	50%	-2.575,00
- Gestión competiciones - FMN	22.804,63	10.096,80	19.180,00	126%	119%	3.624,63
- Cuota cesion espacios entrenamiento M86	36.293,75	22.241,00	37.898,25	63%	96%	-1.604,50
LICENCIAS	208.644,98	206.812,48	178.000,00	1%	117%	30.644,98
CURSOS	55.580,00	42.143,00	40.993,00	32%	136%	14.587,00
FACTURACIONES Y OTROS	1.647.162,01	1.191.376,92	1.662.079,65	38%	99%	-14.917,64
- Facturación Usuarios	1.538.150,08	1.134.956,67	1.624.128,50	36%	95%	-85.978,42
- Devolución de Recibos	-27.893,61	-38.235,32	-22.048,85	-27%	127%	-5.844,76
- Plan escolar	1.992,16	9.978,78	5.000,00	-80%	40%	-3.007,84
- Facturación a colectivos	36.612,00	18.800,40	40.000,00	95%	92%	-3.388,00
- Asesoramiento técnico	39.911,54	16.324,23	15.000,00	144%	266%	24.911,54
- Otros	58.389,84	49.552,16	0,00	18%	---	58.389,84
APROVISIONAMIENTOS	-101.340,93	-85.492,28	-104.700,00	19%	97%	3.359,07
- Material Convenio	-21.092,10	-44.783,04	-42.500,00	-53%	50%	21.407,90
- Material impreso	-7.428,19	-6.585,86	-6.200,00	13%	120%	-1.228,19
- Material actividad y Apoyo entrenamiento	-5.422,76	-394,85	-500,00	1273%	1085%	-4.922,76
- Trofeos y Medallas	-11.000,56	-2.959,55	-10.500,00	272%	105%	-500,56
- Comedor CTN	-54.985,00	-30.610,00	-44.500,00	80%	124%	-10.485,00
- Vestuario	0,00	-24,99	0,00	-100%	---	0,00
- Escuelas Iniciación a la Competición	-1.412,32	-133,99	-500,00	954%	282%	-912,32
OTROS INGRESOS DE EXPLOTACION	776.975,60	598.966,88	683.384,10	30%	114%	93.591,50
ARBITRAJES	306.901,60	139.731,04	246.900,00	120%	124%	60.001,60
SOS Y MANTENIMIENTO	19.039,69	9.810,84	5.150,00	94%	370%	13.889,69
ORGANIZACIÓN DE EVENTOS	22.563,23	35.312,60	10.700,00	-36%	211%	11.863,23
COMEDOR CTN	40.617,05	24.898,30	28.600,00	63%	142%	12.017,05
PATROCINIO Y ESPONSORIZACION	21.092,10	43.174,25	42.500,00	-51%	50%	-21.407,90
GESTION DE RESERVAS	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
SUBVENCIONES	335.534,43	335.534,87	335.534,10	0%	100%	0,33
ALQUILER DE ESPACIOS	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
VENDING	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
OTROS	31.227,50	10.504,98	14.000,00	197%	223%	17.227,50
GASTOS DE PERSONAL	-1.987.980,73	-1.340.464,06	-1.847.100,00	48%	108%	-140.880,73
SUELDOS Y SALARIOS	-1.474.016,38	-992.993,56	-1.371.000,00	48%	108%	-103.016,38
INDEMNIZACIONES	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
SEGURIDAD SOCIAL	-513.484,35	-346.594,22	-475.500,00	48%	108%	-37.984,35
OTROS GASTOS SOCIALES	-480,00	-876,28	-600,00	-45%	80%	120,00
OTROS GASTOS DE EXPLOTACION	-686.660,91	-445.685,63	-590.239,14	54%	116%	-96.421,77
ARRENDAMIENTOS	-1.095,00	-2.385,82	-3.500,00	-54%	31%	2.405,00
REPARACIONES Y CONSERVACION	-33.035,30	-33.434,24	-23.100,00	-1%	143%	-9.935,30
SERVICIOS PROFESIONALES	-497.307,48	-279.829,19	-411.300,00	78%	121%	-86.007,48
- Arbitrajes	-350.208,30	-170.590,43	-270.500,00	105%	129%	-79.708,30
- Otros	-147.099,18	-109.238,76	-140.800,00	35%	104%	-6.299,18
SEGUROS	-24.851,71	-17.331,69	-23.340,00	43%	106%	-1.511,71
GASTOS BANCARIOS	-22.371,81	-17.370,48	-23.455,00	29%	95%	1.083,19
PUBLICIDAD, PROPAGANDA Y RPP	-2.209,67	-584,66	-2.200,00	278%	100%	-9,67
SUMINISTROS	-640,00	-640,00	0,00	0%	---	-640,00
CORREOS	-98,17	-30,46	-340,00	222%	29%	241,83
TELEFONOS	-6.946,37	-6.655,30	-7.150,00	4%	97%	203,63
INTERNET	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
MATERIAL DE OFICINA	-1.268,80	-1.481,96	-1.800,00	-14%	70%	531,20
OTROS MATERIALES	-7.948,89	-4.942,47	-2.120,00	61%	375%	-5.828,89
GASTOS DE GESTION	-9.786,22	-8.156,02	-1.100,00	20%	890%	-8.686,22
GASTOS GESTION DE RESERVAS	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
ASISTENCIA A EVENTOS	-33.268,12	-26.710,20	-44.000,00	25%	76%	10.731,88
APOYO COMITÉ ARBITROS	0,00	0,00	-1.000,00	---	0%	1.000,00
OTROS	0,00	-299,00	0,00	-100%	---	0,00
CONTRATO COMUNIDAD-M86	-45.833,37	-45.834,14	-45.834,14	0%	100%	0,77
AMORTIZACION DEL INMOVILIZADO	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
- Dotación Amortización inmovilizado intangible	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
- Dotación Amortización inmovilizado material	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
DETERIORO Y ENAJENACION INMOVILIZADO	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
- Deterioros y pérdidas	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
- Resultados por enajenaciones y otras	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
- Inmovilizado intangible	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
- Inmovilizado material	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
OTROS RESULTADOS	0,00	20.000,19	0,00	-100%	---	0,00
- Gastos excepcionales	0,00	-5.929,81	0,00	-100%	---	0,00
- Ingresos excepcionales	0,00	25.930,00	0,00	-100%	---	0,00
RESULTADO DE EXPLOTACION	37.829,49	269.007,48	138.683,86	-86%	27%	-100.854,37
INGRESOS FINANCIEROS	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
GASTOS FINANCIEROS	-432,11	0,00	-10.000,00	---	4%	9.567,89
RESULTADO FINANCIERO	-432,11	0,00	-10.000,00	---	4%	9.567,89
RESULTADO DEL EJERCICIO	37.397,38	269.007,48	128.683,86	-86%	29%	-91.286,48

Federación Madrileña de Natación **DESVIACIONES SEGUIMIENTO PRESUPUESTARIO NOVIEMBRE 2021**

(1)	CIFRA DE NEGOCIOS	A tan solo un mes del cierre del ejercicio, se confirma el volumen de negocio por encima del objetivo (2%). Todas las líneas de negocio por encima de la cifra presupuestada (Cuotas, Licencias y Cursos) salvo la facturación de la Campaña M86 que se sitúa al 95% del objetivo a esta altura del ejercicio. La gestión del M86 está dejando de ser una aportación de recursos a la Cuenta de Resultados federativa para convertirse en lo contrario, está detrayendo recursos federativos (caída fuerte de ingresos con una mínima reducción de gastos consecuencia del ERTE aplicado hasta julio del 10% de reducción de jornada). Esto condicionará, sin duda, la próxima renovación del Convenio (Mayo 2022)
(2)	GASTOS DE APROVISIONAMIENTO	En los gastos de aprovisionamiento (situación ajustada a presupuesto), destacar en lo referente al Material de convenio que no se ha adquirido aún todo el material que estaba previsto en el presupuesto a esta altura del año. Por lo que respecta al Material de actividad, se ha adelantado gasto que está mensualizado en periodos posteriores. Por último, el Gasto de Comedor experimenta una desviación negativa compensada por la desviación en sentido contrario en Otros Ingresos.
(3)	OTROS INGRESOS	Destaca la desviación en Patrocinios ya comentada anteriormente por una cantidad similar. También la desviación en los ingresos por arbitraje y SOS, igualmente compensados por la desviación correspondiente en Gastos de Explotación. Importante la facturación por grabaciones (películas y series) que se encuadra en Otros.
(4)	GASTOS DE PERSONAL	Los gastos de personal reflejan a esta altura del año la aplicación del ERTE de reducción de jornada del 10%, si bien el presupuesto se aprobó con un ajuste más acorde con la caída de ingresos y de ahí la desviación negativa que se refleja en este Seguimiento Presupuestario, que ya sobrepasa los 140,000 € (aunque la desviación se ha estabilizado por la hipótesis de normalidad prevista en presupuesto desde septiembre).
(5)	OTROS GASTOS EXPLOTACION	En los gastos de explotación se refleja ya una ligera desviación sobre los gastos previstos de arbitraje (compensada por el ingreso de arbitraje existente en la rúbrica de Otros Ingresos de Explotación) y, una reducción importante en los gastos de Asistencia a eventos. En la rúbrica Gastos de Gestión existe una notable desviación sobre el presupuesto por la celebración en Madrid del Cto. de España Infantil de Waterpolo por Federaciones Autonómicas, que ha supuesto un ahorro mayor en Asistencia a Eventos de no haberlo hecho en Madrid, y el streaming del Cto. de Madrid Absoluto de invierno.
(6)	RESULTADOS EXCEPCIONALES & FINANCIEROS	Tan sólo destacar la contabilización pendiente de los intereses por el aplazamiento de las pagas extraordinarias de la plantilla, que quedarán debidamente regularizadas en meses posteriores.
CONCLUSIONES GENERALES CUENTA P&G		<p>A falta de un solo mes para la finalización del año, el capítulo principal del volumen de negocio (facturación de usuarios del Centro M86) sigue en niveles muy preocupantes aunque se ha reducido la brecha con el objetivo aprobado en Asamblea. Tampoco ha sido posible, por los condicionantes laborales de la plantilla, ajustar de forma más realista el coste salarial al volumen real del negocio. Esto explica gran parte de la desviación del resultado del ejercicio sobre el objetivo aprobado en Asamblea, más de 91.000 €. Tampoco se ha concretado la posibilidad de poder contar con alguna medida de reequilibrio del Convenio de gestión del Centro M86 (las últimas conversaciones mantenidas al respecto contemplan un ligero reajuste del Canon y, quizá, una ajuste del Canon en la próxima renovación del Convenio). Se desvanece la expectativa de recuperación económica del ejercicio que pasaba por alcanzar una situación pseudonormal a partir de la Campaña 2021/2022 (algo de mejoría se notó en septiembre y octubre, pero lejos aún de las cifras de facturación de antes de la pandemia). No obstante, la realidad es que el resultado provisional de estos 11 meses transcurridos del año está por primera vez en lo que va de año en números positivos (37.397 €), muy alejado del cumplimiento del presupuesto aprobado en Asamblea (128.683 €) y nos hace pensar en la dificultad de conseguir un resultado más allá del equilibrio para el año 2021.</p>

NATAACION

Copa de España DH, 1ª y 2ª División, del 22 al 23 de diciembre.

- DH y 1ª División: Sant Andreu (Barcelona)
- 2ª División: Pontevedra

División de Honor

Dos clubes madrileños participaban este año en la División de Honor, Gredos San Diego en sus dos categorías y el Real Canoe solo en la masculina.

En la categoría femenina, **Gredos San Diego**, mantuvo la misma posición que en la última edición, terceras. En la categoría masculina **Real Canoe** fueron segundos por detrás del CN Sabadell, muy cerca del pódium, en cuarta posición quedó Gredos **San Diego**.

Primera División

Participaron 6 clubes de nuestra federación, tres en la masculina y tres en la femenina.

En la categoría masculina, **Madrid NC** consiguió la primera plaza y asciende a División de Honor la temporada próxima,

El **Madrid Moscardo** quedó en la mitad de la tabla y se mantiene en la Primera División, el **CN Alcobendas** termina en séptima posición.

En la femenina el **Real Canoe** se hace con la primera plaza y vuelve a subir a la División de Honor. **El Valle** quedó en cuarta posición y el **Rivas Natación** en una octava.

Segunda División

Participaron tres clubes de Madrid: **El Valle** masculino queda en una quinta posición, Madrid **Moscardo** femenina en novena posición y el **CN Pozuelo** femenino termina en 12ª posición.

Entre los resultados individuales Mejor Marca Nacional de 16 años de **Laura Sánchez (CN Pozuelo)** en la prueba de **50 espalda** con un tiempo de 29,41.

Federación Madrileña de Natación

Copa de Clubes Temporada 2022-2023

La próxima temporada se implantará un nuevo formato de competición, quedando de la siguiente manera:

División de Honor: Participarán 8 clubes como en ediciones anteriores:

Div. Honor (Puestos 1º a 6º) + 1ª Div. (Puestos 1º y 2º - ascensos)

- Real Canoe masculino y femenino
- Gredos San Diego masculino y femenino
- Madrid NC masculino

Primera División: Participan 16 clubes (8 más que en ediciones anteriores) por lo que nadie desciende y los 8 primeros clubes de 2º División suben a 1º División:

Div. Honor (Puestos 7º y 8º - descensos) + 1ª Div. (Puestos 3º a 8º) + 2ª Div. (Puestos 1º a 8º).

- Madrid Moscardo masculino
- El Valle femenino y masculino
- AD Rivas Natación femenino

Segunda División (Fase territorial): La categoría de 2ª División se disputará en aquellas Federaciones Autonómicas que hayan solicitado previamente a la R.F.E.N. su inclusión en la competición.

Trofeo de Navidad Pre-Benjamín, Piscina M-86, 11 de diciembre.

Cerca de 200 nadadores pertenecientes a más de 30 clubes/escuelas participaron el 11 de diciembre para disfrutar de una divertida jornada de natación.

Clasificación masculina:

1. Real Canoe 24.876 puntos
2. CN Sabadell 24.756 puntos
3. CN Sant Andreu 24.101 puntos

El Madrid NC y el Gredos San Diego entraron dentro de los 5 mejores clubes de España (4º y 5º respectivamente).

Clasificación femenina:

1. CN Sant Andreu 29.412 puntos
2. CN Sabadell 23.788 puntos
3. CD Gredos San Diego 21.668 puntos.

Federación Madrileña de Natación

El Real Canoe y CD El Valle entraron dentro de los 10 mejores clubes de España (6º y 7º respectivamente).

Campeonato de Madrid Invierno Larga Distancia, sábado 18 de diciembre, piscina M-86

Participaron 8 clubes con un total de 53 inscritos.

Distancia de 2.000 y 3.000 metros dependiendo de la categoría.

Campeonato del Mundo, piscina 25 metros, Abu Dhabi, del 16 al 21 de diciembre

Participaron **Hugo González** (Madrid CN), **Nico García** (Gredos San Diego).

Como resultados más destacados: semifinal de Hugo González en los 200 espalda con una novena plaza 1,52,47 y en el 100 espalda en 16º posición con un tiempo de 51,34, y la mejor marca personal en la misma prueba el nadador Nico García, 1.53,66.

Campeonato de España Absoluto de Invierno del 25 al 28 de diciembre, Palma de Mallorca

Acudieron 17 clubes madrileños con más de 120 nadadores y un total de 138 clubes de todo el territorio nacional.

Entre los resultados más destacados nos encontramos el Record de España de **Hugo González (Madrid NC)** en la prueba de 200 espalda consiguiendo un tiempo de 1:50,22. Además la nadadora **María Ramos (Gredos San Diego)**, también realizaba un Record de España en la prueba de 50 braza con un tiempo de 30,28 y batiendo el Record del Campeonato y la Mejor Marca Nacional de 15 años. Asimismo, en el 100 braza conseguía la Mejor Marca Nacional de 15 años con un tiempo de 1:07,91.

En el cómputo total de medallas: el Madrid NC ha conseguido 12 medallas de oro, 2 de plata y 2 bronce; el Real Canoe se hacía con 2 medallas de oro, 8 de plata y 5 medallas de bronce; El Gredos San Diego conseguía 1 medalla de oro, 2 platas y 2 bronce; y el I Madrid Moscardo conseguía 1 bronce.

Campeonato de Madrid Alevín, 22 y 23 de enero, piscina M-86

En la **clasificación femenina** El Valle consiguió la primera posición con 532 puntos, el segundo puesto para el Gredos San Diego con 413 puntos y tercera posición femenina para el Malvar con 300 puntos. Dentro de los 5 primeros clubes también figuran I Real Canoe (186 puntos) y Rivas Natación (157 puntos).

En la **clasificación masculina** el primer puesto Gredos San Diego (441,50 puntos), segundo Colegio Mirasur (290,50 puntos) y terceros Real Canoe (281 puntos). Entre

Federación Madrileña de Natación

los 5 primeros lugares estuvieron Leganés con 174 puntos y el Alcobendas con 154 puntos.

En la puntuación conjunta: Gredos, El Valle y Real Canoe, respectivamente.

CONVOCATORIAS:

CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL INFANTIL NATACIÓN Concentración Tecnificación, CAR Sant Cugat, del 03 al 08 de diciembre de 2021.

MENDOZA GÓMEZ Sara 07 CN SAN BLAS
RUIZ SÁNCHEZ Jimena 07 CD GREDOS SAN DIEGO

CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL NATACION JUNIOR Actividad: OPEN DE CATALUÑA, del 08 y 13 de diciembre 2021.

RAMOS NAJJI María 06 CD GREDOS SAN DIEGO
RUIZ VÁZQUEZ Gonzalo 05 CD GREDOS SAN DIEGO
SANTIAGO GUIJARRO Álvaro 04 CD EL VALLE

CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL ABSOLUTO NATACIÓN Y AGUAS ABIERTAS Concentración ENA -Hotel Lanzarote Mar, del 02 al 15 de enero de 2022.

SANCHO SANZ Inés 04 CD GREDOS SAN DIEGO
CASTRO VALLE César 99 REAL CANOE NC
MACHUCA PÉREZ-HIGUERAS Aitor 03 REAL CANOE NC
MARTÍN BURGUILLO Marcos 02 REAL CANOE NC
MARTÍNEZ NOVOA Miguel 00 REAL CANOE NC
VILLAREJO PRADES Alejandro 03 REAL CANOE NC

CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL JUNIOR NATACIÓN Concentración ESP2024, CAR Sierra Nevada del 02 al 10 de enero de 2022.

MENDOZA GÓMEZ Sara 07 CN SAN BLAS
RAMOS NAJJI María 06 CD GREDOS SAN DIEGO
NEAT RUIZ VÁZQUEZ Gonzalo 05 CD GREDOS SAN DIEGO
SANTIAGO GUIJARRO Álvaro 04 CD EL VALLE
A SAGHIN Radu V. 05 CD GREDOS SAN DIEGO

**CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL NATACION ABSOLUTO Y JUNIOR
FLANDERS SWIMMING CUP Amberes (BEL) - Olympic Aquatic Centre , del 22 y
23 de enero de 2022.**

RUIZ VÁZQUEZ Gonzalo 05 CD GREDOS SAN DIEGO
SANTIAGO GUIJARRO Álvaro 04 CD EL VALLE
SANCHO SANZ Inés 04 CD GREDOS SAN DIEGO
CASTRO VALLE César 99 REAL CANOE NC
MARTÍN BURGUILLO Marcos 02 REAL CANOE NC
MARTÍNEZ NOVOA Miguel 00 REAL CANOE NC
VILLAREJO PRADES Alejandro 03 REAL CANOE NC

NATACION ARTISTICA

Convenio Colegio Nuestra señora de Loreto

La Federación Madrileña de Natación y el Club Sincro Retiro acaban de firmar un Convenio con el Ministerio de Defensa que contempla el uso de la piscina del Colegio Menor Nuestra Señora de Loreto (dependiente del Ejército del Aire).

Desde el próximo mes de enero estas instalaciones albergarán una escuela de Natación Artística que permita el desarrollo de esta disciplina en este centro, será un valioso espacio de entrenamiento para los grupos Alevines y Benjamines.

Campeonato de España de Figuras Infantil y Rutinas Técnicas Junior, piscina M-86, 27 y 28 de noviembre de 2021.

D Sincro Retiro consiguió ser el mejor club de la categoría infantil, en el V Campeonato de España de figuras infantil y rutinas técnicas junior.

En total participaron 442 clubes de toda España, entre los que se encontraba los madrileños: AD Sincro Retiro, Real Canoe NC, CDB Villaviciosa de Odón y CDE Calipso.

Categoría Junior

En la categoría junior se celebró el sábado por la mañana las pruebas del **sólo técnico y equipos**, y el domingo por la mañana finalizó con el Dúo técnico y el Dúo mixto. **Mercedes Díaz** consiguió la medalla de plata con una puntuación de 79.1678 y seguidamente **Marina García** con 78.7581 puntos, ambas del **Sincro Retiro**, el tercer puesto ha sido para Meritxell Ferré del CN Sabadell con 78.5008 puntos.

Un poco más tarde, esa misma mañana se celebró la rutina de equipos junior, donde los resultados también han sido muy positivos para el equipo madrileño **Sincro Retiro**, donde ha conseguido la primera plaza con 78.9875 puntos, los segundos han sido el CN Kallipolis con 78.0363 puntos y bronce para el CN Granollers con 77.9103 puntos.

Federación Madrileña de Natación

Los dos otros equipos madrileños, **Real Canoe NC** y **CDE Calipso**. se han situado en 12ª y 24 posición respectivamente.

La prueba de Dúos se llevó a cabo el domingo en la última sesión con más de 40 actuaciones. En este caso el **AD Sincro Retiro** se proclama Campeón de España con el Dúo de **Aitana Crespo** y **Mercedes Díaz**, las nadadoras consiguieron una puntuación de 82.0624, la plata ha sido para el CN Granollers con Regina Casino y Valeria Parra, con 79.9645 puntos y el pódium lo completaban con una tercera plaza el CN Sincro Sevilla con 79.6000 puntos.

CONVOCATORIAS:

CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL NATACIÓN ARTÍSTICA INFANTIL Actividad:
CONCENTRACIÓN INFANTIL (Programa de Tecnificación) Buitrago de Lozoya (Madrid), del 03 al 06 de diciembre de 2021.

BENITO DA SILVA Ariadna 08 REAL CANOE NC
CALLE GARCÍA Rocío 07 AD SINCRO RETIRO
SARMIENTO FIGUEREDO Marina 07 AD SINCRO RETIRO

CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL NATACIÓN ARTÍSTICA JUNIOR Actividad:
CONCENTRACIÓN JUNIOR, CAR San Cugat, del 03 al 08 de diciembre de 2021.

CRESPO GADEA Aitana 2005 AD SINCRO RETIRO
DÍAZ CERVERA Mercedes 2004 AD SINCRO RETIRO
GÓMEZ ALVAREZ Chiara Lee 2006 AD SINCRO RETIRO
LLUIS VALETTE Lilou 2006 AD SINCRO RETIRO

FUERTES TORRES Andrea AD SINCRO RETIRO Entrenadora

WATERPOLO

Ligas Nacionales y Territoriales

Se retoma con normalidad la segunda parte de la Liga Nacional con algún aplazamiento por Covid. Sin embargo, por la misma razón, las diferentes Ligas Territoriales tienen continuos aplazamientos. Según se comunicó esta semana en el caso extremo de que no se puedan finalizar las Ligas se tomarían los resultados de las primeras fases.

Federación Madrileña de Natación

Después de varios años de reformas la piscina de la Casa de Campo albergara partidos oficiales de la categoría Infantil. Los partidos serán sin publico ya que la remodelación de la piscina realizada lo impide al no disponer de graderío.

Jornadas Técnicas PNTD

Se continúan realizando las sesiones son dirigidas por Mirko Blasevic y Antonio Aparicio pudiendo acudir también aquellos entrenadores que lo deseen.

Concentración preparatoria y Partido Amistoso Masculino Absoluto España-Italia, 27,28 y 29 de diciembre, piscina M-86

Finalizando el año se organizó en la instalación M-86 una concentración y un partido amistoso entre España e Italia.

Los jugadores madrileños **Alberto Barroso, Alejandro Bustos y Eduardo Lorrio** que militan en clubes de Cataluña, participaron en esta concentración y encuentro.

España 14-Italia 12

CONVOCATORIAS:

CONVOCATORIA WATERPOLO MASCULINO -EGUIMIENTO PERSONALIZADO WP MASCULINO (Programa Tecnificación) - CAR Sant Cugat , del 22 al 24 de noviembre de 2021.

IBAÑEZ ÁLVAREZ Javier 04 REAL CANOE NC
NUÑO AUTRIC Enrique 05 REAL CANOE NC

CONVOCATORIA WATERPOLO MASCULINO Y FEMENINO- SEGUIMIENTO PERSONALIZADO WP MASCULINO y FEMENINO (Programa Tecnificación) CAR Sant Cugat, del 20 al 22 de diciembre de 2021.

DÍAZ GARCÍA Adrián 06 REAL CANOE NC
FERNÁNDEZ CUESTA Javier 06 C ENCINAS DE BOADILLA
MATAMALA ROMÁN María 06 CN CIUDAD DE ALCORCÓN
PERAGÓN BARRIUSO Margarita 06 AR CONCEPCIÓN
ROCA ÁLVAREZ Lidia 06 REAL CANOE NC
RUANO PRIETO Esther 06 CDN BOADILLA

SALTOS

Campeonato del Mundo Junior, del 2 al 9 de diciembre, Kief (Ucrania).

Participaron Valeria Antolino y Ana Carvajal del Real Canoe.

Tercera posición en plataforma de 10 metros en la categoría B de **Ana Carvajal**, con una puntuación total de 297,60 puntos. También consiguió entrar en la final de 3 metros (9ª)

Valeria Antolino, consiguió la sexta posición en trampolín de 1 metro con una puntuación de 370,10 y novena posición en trampolín de 3 metros con 369,60 puntos.

Copa del Mundo High Diving (Abu Dhabi) , 14 de diciembre.

Participación de **Celia Fernández** (Real Canoe) en la disciplina de High Diving (20 metros) consiguiendo la 17ª posición en la clasificación y consecuentemente la plaza para participaren el Campeonato del Mundo FINA de Fukuoka 2022

CONVOCATORIAS:

CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL JUNIOR SALTOS-CONCENTRACIÓN TECNIFICACIÓN CAR del 19 al 21 de noviembre de 2021.

CARDONA HERRERO Rodrigo 2007 REAL CANOE NC
RODRIGUEZ GOZALBES Hugo 2006 REAL CANOE NC
CARVAJAL SAN MIGUEL Ana 2006 REAL CANOE NC

PRIETO LAFUENTE Álvaro FED. MADRILEÑA NAT. Entrenador.

CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL ABSOLUTO SALTOS- METROPOLE DIVING CUP Las Palmas de GC del 05 - 09 de enero 2022.

AREVALO ALCON Alberto 1995 REAL CANOE NC
VELÁZQUEZ ROLDAN Rocio 1995 REAL CANOE NC
ANTOLINO PACHECO Valeria A. 2002 REAL CANOE NC

FUMADO RODRÍGUEZ Ramón FED. MADRILEÑA NAT. Entrenador.

CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL JUNIOR SALTOS Actividad: MADRID OPEN DIVING (22-062) Madrid (ESP) del 02 - 06 de febrero de 2022.

CARDONA HERRERO Rodrigo 2007 REAL CANOE NC
RODRIGUEZ GOZALBES Hugo 2006 REAL CANOE NC
CARVAJAL SAN MIGUEL Ana 2006 REAL CANOE NC

PRIETO LAFUENTE Álvaro FED. MADRILEÑA NAT. Entrenador.

CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL ABSOLUTO SALTOS-CONCENTRACIÓN CAR Sant Cugat del 17 al 20 de febrero de 2022.

AREVALO ALCON Alberto 1995 REAL CANOE NC
ANTOLINO PACHECO Valeria A. 2002 REAL CANOE NC

FUMADO RODRÍGUEZ Ramón FED. MADRILEÑA NAT. Entrenador.

MASTER

Campeonato de Madrid de Invierno, piscina M-86 , 15 y 16 de enero.

Participaron 29 clubes de todo Madrid y más de 600 participantes en las diferentes pruebas del campeonato.

Cuatro Caminos consiguió el primer puesto en la clasificación conjunta, segundos Master Madrid y terceros Tenis Chamartín.

En la categoría masculina primera posición para Halegatos, segundos Tenis Chamartín y tercera posición Cuatro Caminos

En la clasificación femenina la clasificación ha sido exactamente igual que la general, Cuatro Caminos, Master Madrid y Tenis Chamartín.

Destacar los 51 récords que se han conseguido, 16 de España y 35 de Madrid, **y el Récord de Europa de Carmen Navarro (Real Canoe)** en la prueba de 200 libre categoría +60 con un tiempo de 2.24,84. Los deportistas más destacados en este campeonato que han conseguido récord nacional han sido:

- Domínguez Fernández (Master Madrid) categoría +95
 - 50 libre 1.16,72
 - 100 libre 2.48,32
 - 200 libre 5.35,15

- Javier Rodríguez de Rivera (Real Canoe) categoría +80
 - 50 braza 47,05
- Oscar Rodríguez Rivero (CN Alcobendas) categoría +55
 - 50 braza 32,70
- Ricardo Nadal Hernan-Gómez (Gredos San Diego) categoría +55
 - 200 braza 2.42,44
 - 200 estilos 2.28,12
- José Antonio Veiga Santiago (Cuatro Caminos) categoría +55
 - 100 mariposa 1.04,08
- M^a Carmen Navarro Cabello (Real Canoe) categoría +60
 - 200 libre 2.24,84
- Karen Winn Solbakken (Master Madrid) categoría +75
 - 50 espalda 46,58
 - 100 espalda 1.48,50
 - 200 espalda 3.48,20
 - 50 braza 53,11
- Dietlin Kubein Nentwig (Tenis Chamartin) categoría +80
 - 100 braza 3.14,06

1ª Liga de Saltos Master, 21y 22 de diciembre , piscina M-86.

Se organizo por primera vez de manera reglada y oficial la primera Liga master de Saltos. Para tal fin se utilizaron los horarios y grupos de mantenimiento que existen en la instalación haciéndola coincidir con el Festival de Escuelas.

Participaron 18 saltadores.